

5. Investigación y Ciencia

Origen de la revista en nutrición ambiental y seguridad alimentaria

PREGUNTA: ¿Cómo surgió el interés por estos temas y la idea de crear la Revista?

El interés ha venido desde la línea de investigación que desarrollo, dentro del Cuerpo Académico de Toxicología, desde el 2008, pero desde este tiempo, la idea y nombre de la línea de investigación y generación del conocimiento se reestructuró a "Nutrición ambiental y seguridad alimentaria".

Temas que son prioritarios y de impacto en nuestros días y lo seguirán siendo, ya que de la buena o mala nutrición y alimentación dependerá nuestra salud, con impacto psicológico, económico, social, etc.

La visión fue que toda la investigación que se generara en la Universidad de Guanajuato y en el Observatorio Universitario en Seguridad Alimentaria y Nutricional (OUSANEG), se diera a conocer en la sociedad con lenguajes menos técnicos y contribuir hacia una sociedad informada. Los alumnos y profesores interesados en enviar contribuciones a la Revista, lo podrán hacer a través de la cuenta de correo redicinaysa@ugto.mx.

La publicación será bimensual y en formato electrónico. Estará conformado por los siguientes apartados: resumen editorial, ambiente, nutrición y alimentación, tips saludables, economía y política, investigación y ciencia, noticias. Finalmente señalar que en el Plan de Desarrollo Institucional 2010-2020 de la UG, se menciona como uno de los atributos, que la Universidad, que sea una institución promotora de las acciones de vinculación y divulgación de la producción científica, mediante la creación de medios de información para la difusión y divulgación de ciencia y el conocimiento.

Pregunta: ¿Cómo podríamos ubicar el estado de Guanajuato en relación con otros estados del país en materia de seguridad alimentaria?

En ese mismo sentido, el estado de Guanajuato en relación con otros estados del país, en materia de divulgación de la Ciencia y el conocimiento está siendo líder.

Pregunta: ¿De qué de manera podrá beneficiar al Departamento de Medicina y Nutrición, la División de Salud y el Campus León de la Universidad?

Al estar la Revista formado por egresados, estudiantes y profesores universitarios, el beneficio e impacto serán mayores a los diferentes programas del campus y de las divisiones, de manera que se fomente el sentido de pertenencia y de la interdisciplinariedad.

Pregunta: El Campus León, en su proyecto de desarrollo, plantea el área de la salud como el eje estructurador de los proyectos del Campus, ¿cómo se relaciona o cómo se puede relacionar con otros proyectos de salud del Campus?

El Campus León, en su proyecto de desarrollo, plantea el área de la salud como el eje estructurador de los proyectos del Campus, y en este sentido, la Revista, se articulará con los diferentes cuerpos académicos, que pueda darse a conocer cada una de las investigaciones que se realizan, en un lenguaje menos técnico

para la sociedad, además de fomentar el espíritu de divulgación del conocimiento en los estudiantes. El OUSANEG, participará activamente y colabora con este proyecto Universitario.

Pregunta: En ese mismo sentido, en el PLADI se mencionan los proyectos transversales como proyecto de pertinencia social y de carácter multidisciplinario, ¿En este proyecto se consideran otras áreas de conocimiento que no sean propiamente de Ciencias de Salud?

Claro que sí, ya que se involucrarán todas las disciplinas de la salud (Nutrición, medicina, enfermería y psicología) y las que estén relacionadas con los temas de Nutrición Ambiental y seguridad Alimentaria, como son economía, política, derecho, antropología, trabajo social, ingeniería ambiental, ingeniería química, licenciatura en educación física, ingeniería en alimentos, agronomía, entre las principales ■.

Apoyo técnico editorial